



INFORME TRIMESTRAL ABR-JUN 2025

ADMINISTRACIÓN 2024-2027

DIRECCIÓN

LIC. LENIA BERENICE LAZCARRO ALVARADO

En el mes de abril el DIF Amatitán participó activamente en la marcha conmemorativa por el Día Mundial de Concientización sobre el Autismo, sumándose al llamado internacional por una sociedad más incluyente y empática con las personas dentro del espectro autista. Esta actividad promovió la sensibilización en la comunidad sobre la importancia de la detección temprana, el respeto y la inclusión.

En coordinación con el Ayuntamiento de Amatitán, se organizó y realizó el evento conmemorativo del Día del Niño el cual tuvo lugar en la Unidad Deportiva Municipal el 09 de mayo.

Esta celebración contó con actividades recreativas, juegos, espectáculos, brincolines, refrigerios y obsequios, brindando un espacio de alegría y convivencia para más de mil niñas y niños del municipio.

Personal del DIF asistió a una capacitación regional realizada en el municipio de Ameca, bajo el tema “Aprende a Mantenerte Seguro”.

Durante el mes de junio se hizo revisión de obras a las escuelas por parte del donativo de casa herradura, se estuvieron visitando todas las escuelas beneficiadas para ver los avances y como se ha estado trabajando. Esto con el objetivo de cumplir con las necesidades que fueron aprobadas para cada escuela. Se estuvo preparando toda la documentación oficial, inventario de todo lo de dirección (papelería, muebles, etc.) así como también se estuvo preparando cada área para entregar su inventario a dirección.

El día 11 de abril, se realizó la entrega de despensas en la comunidad de Santiaguito, como parte de una acción conjunta entre la empresa “Su Carne” y el DIF Municipal de Amatitán, fungiendo este último como

vínculo para la distribución directa de apoyos alimentarios a familias en situación vulnerable.

Se realizaron en tiempo y forma las obligaciones comunes del sistema SAPUMU, garantizando así el cumplimiento de las normativas estatales y la actualización de la información correspondiente al padrón de beneficiarios y servicios durante los meses de enero, febrero y marzo.

En estos meses estuvo enfocado en fortalecer la integración social mediante actividades tradicionales, así como en la revisión interna de recursos materiales y la participación institucional en redes de apoyo intermunicipales. Todas las acciones se realizaron en apego a los lineamientos operativos del DIF.